

*Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann,  
ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.*

WIR DANKEN HERZLICH

allen Verwandten, Freunden und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

**Elsy Städeli**

erfahren durften.

Ganz herzlich danken möchten wir Pfarrer Krauer für die sehr schöne und persönliche Abdankung samt den wunderbaren Klängen des Organisten.

Nicht vergessen möchten wir die Stiftung Loogarten, welche Elsy die letzten Jahre ein sehr schönes Zuhause bieten konnte.

«Man wird nicht jünger vom Sitzen!», ein Leitspruch von Elsy, welcher uns alle weiterhin begleiten wird.

Oetwil am See, im August 2025



Die Trauerfamilie